

# KadisPUPR Sebut PNS yang Joget Atas Meja Ruang Rapat Ada Botol Miras Cuma Hiburan Setelah Lembur

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 18/02/2025



**ORINEWS.id** – Kepala Dinas PUPR Kabupaten Kutai Timur Joni Abdi Setia angkat bicara soal video pegawainya joget di ruang rapat dan ada botol miras.

Video PNS joget di atas meja ruang rapat viral di media sosial. Video ini menjadi sorotan warganet.

Peristiwa ini terjadi di Kabupaten Kutai Timur.

Video ini berdurasi 51 detik.

Mereka terdiri dari laki-laki dan perempuan.

Kini video sejumlah oknum PNS Dinas PUPR Kabupaten Kutai Timur asyik menari di atas meja kerja ini telah menyebar luas di

berbagai platform, mulai dari Instagram, Facebook, hingga grup WhatsApp.

Joni Abdi Setia menyebut, aksi oknum PNS Dinas PUPR Kutai Timur tersebut berlangsung di malam hari, setelah mereka menyelesaikan jam lembur di akhir tahun 2024.

“Sebenarnya ini acara hiburan anak-anak biasa,” kata Joni, seperti dilansir dari Kompas.com.

“Nyanyi-nyanyi karaoke karena sudah selesai melaksanakan lembur yang memang berminggu-minggu,” imbuhnya.

“Sehingga menghibur diri dengan nyanyi dan karaoke di ruang rapat,” jelas Joni.

Ia juga menjelaskan bahwa insiden tersebut terjadi pada akhir tahun 2024 lalu.

Tepatnya saat hari-hari sibuk menjelang penutupan tahun.

“Memang benar kejadian tersebut terjadi di akhir tahun 2024 lalu dan berlangsung telah larut malam pada saat selesai lembur,” tambah Joni.

Diakui oleh Joni, padatnya jadwal kerja di bulan Desember membuat suasana ruang rapat menjadi tidak terduga.

Hal itu seperti yang bisa dilihat sendiri di video.

Meskipun demikian, ia menegaskan pihaknya tetap akan menegur para pegawai yang terlibat.

Pihaknya juga akan melakukan pembinaan disiplin pada para oknum terlibat agar kejadian serupa tidak terulang.

“Senin akan saya apelkan mereka ini, internal saja kami lakukan pembinaan disiplin, agar tidak terulang.”

“Mungkin sedikit berlebihan karena melepaskan beban mereka setelah lembur,” tandasnya.

Sebelumnya diberitakan, aksi sejumlah pegawai diduga Aparatur Sipil Negara (ASN) Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) menggelar pesta di kantor ramai jadi sorotan publik.

Sejumlah pegawai diduga ASN PUPR tersebut gelar pesta dan bahkan santai berjoget-joget di atas meja ruang rapat.

Video yang memperlihatkan aksi mereka itu pun viral di media sosial.

Video yang memperlihatkan sejumlah pegawai diduga ASN PUPR gelar pesta ini salah satunya dibagikan akun Instagram @folkkonoha, Sabtu (15/2/2025).

“Diduga ASN PUPR Kutim gelar pesta di kantor, sampe ada yang naik meja,” isi narasi dalam keterangan unggahan tersebut.

Dalam video tersebut, sejumlah pegawai terlihat santai berjoget-joget di atas meja.

Mereka asyik berjoget sambil mendengarkan musik dan melakukan aksi sawer-saweran uang.

Video yang berdurasi sekitar 51 detik ini menunjukkan suasana pesta dengan pegawai yang mengenakan pakaian santai.

Beberapa botol minuman keras juga tampak di atas meja ruang rapat.

Menurut informasi yang beredar, pesta yang diduga melibatkan ASN PUPR Kutai Timur ini terjadi pada Desember 2024 lalu.

Pesta tersebut diadakan untuk menghibur diri dengan nyanyi dan karaoke di ruang rapat se usai lembur berminggu-minggu.

Karena memang sudah larut malam dan selesai lembur, sehingga acara pesta digelar di kantor.

Mengenai keberadaan botol bir, itu terjadi di luar jam kerja dan bukan bagian dari fasilitas yang disediakan.

Tak pelak unggahan ini memicu perhatian netizen.

Banyak yang menilai tindakan oknum ASN tersebut tidak pantas.

Mengingat mereka seharusnya memberi contoh yang baik sebagai abdi negara.

Beberapa juga menyoroti pemanfaatan fasilitas negara untuk aktivitas yang dianggap tidak sesuai dengan norma.

Berikut beberapa komentar dari netizen:

*"Hati2,ingat usia..kalo tiba2 ambruk disana,yg malu suami & anak2mu ibu...Jagalah kehormatan kelrg...apalagi ibu seorang wanita yg punya rasa malu lebih tinggi dibandingkan kaum laki2...,"* tulis @riana\_483.

*"Kalau sdh viral, aku yakin paling juga minta maaf di media tanpa ada sanksi yg tegas dari atasan. Inilah ASN di konoha yg kerjanya mrnghitung hari supaya cepat gajian dan pesta happy,"* tulis @paulussoumete.

*"Mksudnya ya kek mereka tuh gak bisa diem tangan nya apa>2; di up udh tau megang jabatan mbok yok sadar,"* tulis @litasolihat95.

*"Hadeh duit pajak orang dipake buat bayarin gaji org2 ngga kompeten,"* tulis @daniel.p.tambunan.